

CLUBES

El Getafe CF prevé ganar 11,4 millones este año y dejar por fin su deuda a cero

El club de Ángel Torres ha pasado de estar al borde de la quiebra a encadenar cuatro años en beneficios, que harán que sólo quede por pagar la deuda de 9,5 millones con el presidente.

M.Menchén
30 nov 2017 - 05:00

El Getafe CF prevé ganar 11,4 millones este año y dejar por fin su deuda a cero

El Getafe CF se suma a la lista de equipos que han dejado de estar en el mapa de riesgos de LaLiga. Tras bordear la suspensión de pagos en 2014, el presidente y máximo accionista, Ángel Torres, decidió dar un último balón de oxígeno al equipo: un préstamo de 9,43 millones de euros para pagar a Hacienda y disponer de un último cartucho para amarrar su viabilidad. En estas llegó el nuevo ciclo audiovisual, la contratación de José María Duran como director general y un fuerte plan de ajuste. Como resultado, casi seis millones en beneficios en tres años y una fuerte reducción de la deuda.

Fuentes del club explican a **Palco23** que la próxima temporada acabarán de amortizar un crédito de siete millones de euros con JG Funding, un banco de inversión especializado en esta industria. En realidad, debía amortizarse en 2017-2018, pero el ascenso y la mejora de la situación económica le han permitido refinanciar ese importe. Sí se ha cancelado toda la deuda con Toro Finance, que explican la reducción de los pasivos financieros de 17 millones a los 7 millones actuales.

Se trata de la única deuda financiera neta relevante que le queda por abonar, más allá de 756.250 euros correspondientes a entidades deportivas. Respecto a los 9,43 millones comprometidos con el presidente, el acuerdo de 2014 establecía un plazo máximo de devolución a cinco años, por lo que en 2019 también debería amortizarse y dejar entonces sí a cero todos los pasivos, que en su día llegaron a superar los treinta millones de euros.

Y eso que la gestión del club no ha pasado por momentos fáciles, como fueron el

descenso a Segunda División el año pasado o la pérdida del juicio con el Ayuntamiento de Getafe, con un impacto en las cuentas de nueve millones de euros. Además, se han computado otros cuatro millones en primas por el rápido ascenso a Primera. Aun así, el ejercicio 2016-2017 se cerró con un beneficio neto de 551.664 euros.

Para conseguirlo, el club ajustó el gasto en salarios ligeramente y asumió que las ganancias serían inferiores a las presupuestas. Además, el golpe del fallo sobre las subvenciones del consistorio pudo amortiguarse con una sentencia a favor referente al pago en especies a la Agencia Tributaria.

Solventados estos litigios, el objetivo para 2017-2018 es registrar un beneficio neto superior a los once millones de euros que sirva para apuntalar de forma definitiva la reestructuración del club. No obstante, todavía serán necesarias varias campañas para solucionar el problema del patrimonio neto, que aún es negativo en 11 millones.

El presupuesto contempla 53,21 millones en ingresos ordinarios, de los que 45 millones corresponden a la televisión, por los 4,89 millones de euros en plusvalías por traspasos. El coste de la primera plantilla subirá en diez millones respecto a 2016-2017, hasta 26,42 millones de euros entre salarios y amortizaciones. El resto de costes corrientes subirán, aunque en el global serán cuatro millones inferiores, hasta 13,36 millones, por el efecto de la sentencia por las subvenciones.